

## 西部小 みかん販売



西部小の5年生が校内で育てたみかんを市役所で販売しました。今年は収穫量が少ない「ふなり年」に加え、ミカンサンビダニの被害にも苦しめられましたが、来庁者らが次々と買い求め、あっという間に完売しました。

## アジア競技大会応援給食



アジアの国の料理を知ってもらうため、給食でベトナム料理が提供されました。メニューはフォーやえびのつみ揚げ、冷凍マンゴー。初めて食べるベトナム料理に子どもたちは大興奮でした。

## ふれあい宅配便



街の話題や出来事を写真で紹介します

## ごりやく子ども商店



福寿稻荷ごりやく市で小学生が商店を初出店しました。手作り作品の販売やワークショップなどを行い、商売の楽しさや大変さを実際に体験しました。

## あすチャレ！運動会



e.jan\_gamagori



蒲郡市公式アカウント  
いいじゃんがまごおり

▶ e.jan\_gamagori

e.jan\_gamagori \*\*  
#中央公園 秋葉神社前の#紅葉 も見頃です🍁  
燃えるような紅葉と神社のコラボレーションをお楽しみください😊  
\*\*  
#いいじゃんがまごおり  
#蒲郡 #蒲郡市 #愛知 #愛知県 #東三河  
#ファインダー越しの私の世界 #キリトリセカイ  
#誰かに見せたい景色 #instagood #gamagori

# いいじゃんがまごおりの  
ハッシュタグをつけて  
投稿しよう！



パラスポーツを体験する「あすチャレ！運動会」が三谷小で開催されました。ボッチャのほか、車いすを使ったポートボールやリレーを体験しました。